

# Jahresbericht 2012

## Jugendturnen im Turnverein Hittnau

Nach dem sehr intensiven Jahr 2011, war das Jahr 2012 etwas ruhiger. Neben den traditionellen Anlässen war sicher das Chränzli der Höhepunkt vom Jahr. Auch so war es ein sehr Interessantes Jahr.

Das Jahr begann wie alle Jahre zuvor mit dem Fitness – Cup, dieses Mal startet wir mit 1 Mädchen und 2 Knabenmannschaften in Wald, vorher war es immer umgekehrt. Dabei konnten Oliver und Mathias im Einzel je eine Auszeichnungen mit Hause nehmen. In der Gruppe erreichten wir die Plätze 10. und 12. bei den Knaben und die Mädchen erreichten den 16. Rang.

Anfangs Februar hatte die neu gegründete Riege Dance Juice ihren ersten Auftritt am Jugendmaskenball Hittnau. Alle Mädchen und die Leiterin waren sehr nervös ob auch alles so klappt, wie Sie es eingeübt haben und wie kommt die Show beim Publikum überhaupt an, war natürlich auch eine der grosse Fragen. Die erste Aufführung war ein riesen Erlebnis! Die Stimmung mit den jungen Zuschauer brachte Freude und Motivation für weiter Auftritte, die auch folgten.

In der ersten Frühlingsferienwoche nahmen wir wie die Jahre zuvor an der Erlebniswoche teil unter dem Motto Spass – Spiel - Stafetten – Sport, konnten die Jugendlichen in der Unterstufe mitturnen. Neu machte auch das Kinderturnen mit für die Kindergärtner. Dabei hatten alle Teilnehmer viel Spass und Freude.

Am 13. Mai starteten 41 Mädchen und 18 Knaben in Hinwil am Jugendsporttag. Sie konnten im Einzel Wettkampf 22 Auszeichnungen nach Hause holen. Dabei erreicht Samira den guten 2. Platz. Bravo!!! Kurz vor Mittag startete die Barrengruppe zu ihrer Aufführung, es war der erste Auftritt seit dem Neustart im letzten Sommer. Nach einer sauberen Aufführung erreichten Sie den 3. Rang mit der sehr guten Note von 8.55. Nochmals ein grosses BRAVO !!! und macht weiter so. :-)))  
Am Nachmittag erreichten die Mädchen im Korbball noch 2 Gruppensiege. Ich möchte natürlich noch allen Eltern, Turnerinnen und Turner danken, für ihren Einsatz als Kampfrichter für unsere Jugendliche.

Am 17. Mai nahmen in Hinwil 4 Mädchen und 7 Knaben mit der aktiven Riege zusammen an der Leichtathletik – Einkampfmeisterschaft teil. Es konnten einige gute Resultate gefeiert werden zwischen all den Leichtathletik Cracks. Am Schluss erreichte die Jugend drei gute 3. Plätze, von Lars im 1000m-Lauf und in den beiden 4x100m Staffeln-Mannschaften (Mädchen + Knaben).

Nach den Sommerferien gehört die Teilnahme am „de schnällschi Hittnauer“ bei den meisten Jugendlichen selbstverständlich einfach dazu.

Leider musste der Turnverband die Circuit – Stafette absagen, da leider kein Organisator gefunden werden konnte. Vielleicht klappt's ja im Jahr 2013 wieder.

Im November kam der Höhenpunkt vom Jahr mit dem erfolgreichen Chränzli. Nach intensivem Training konnten alle Riegen sehr gute Aufführungen zeigen da kamen die Zuschauer ins grosse Staunen was die Hittnauer Jugend alles kann. Ihr nochmals ein grosses Danke an das ganze Leiterteam für ihre hervorragende Vorbereitungen.

Mit dem gemeinsamen Chlausabend dieses Mal in einer neuen Umgebung. Den es hatte so viel Schnee gegeben, das kurz entschlossen Schlitteln angesagt wurde. So konnte ein erfolgreiches und abwechslungsreiches Turnerjahr abgeschlossen werden.

In diesem Jahr hatten die meisten Leiterinnen und Leiter von J+S Kursen etwas Ruhe, denn nur alle 2 Jahre muss eine Fortbildung absolviert werden. Mitte Jahr startete Nina die J+S Leitertätigkeit mit einem Gymnastikkurs. Stefan und Dani konnten mit dem Besuch von einem J+S Fortbildungskurs ihre Leiteranerkennung auch wieder auffrischen. So kann weiterhin in allen Riegen J+S Kurse durchgeführt werden so dass es einen schönen Betrag vom J+S Amt gibt. Im letzten Jahr waren es rund 8'000.- Fr.



# Jahresbericht 2012

## Jugendturnen im Turnverein Hittnau

Beim Leiterteam gab es glücklicher weisse keine Rücktritte, dafür kamen 3 neue Leiterinnen dazu. Anja und Angela bei den grossen Mädchen und Carol bei der Barrengruppe Alle diese Anlässe wurden an 4 Leitersitzungen und vielen Stunden zuhause im stillen Kämmerlein organisiert.

Zum Schluss möchte ich mich ganz herzlich bei den rund 20 Leiterinnen und Leiter für ihren grossen Einsatz bei all den Turnstunden und Anlässe bedanken, denn ohne Sie würde es keine solch erfolgreiche Jugendabteilung geben. Bravo

Heinz Weber

Technischer Leiter Jugend

8. März 2013